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再生紙を
使用しています。

新任議員の研修会を開催しました新任議員の研修会を開催しました
１１月定例会に向けて１１月定例会に向けて

問い合わせ（議会事務局）電話４０－７３１０　FAX ２５－５４０７  E-mail:gikai@city.saga.lg.jp

編 集 後 記
　１１月定例会の一般質問
では、新人６名を含む議員
３０名が各１～４件、合計
７３件の質問を行いました。
　質問内容は令和元年と令
和３年夏の市街地・山間部
の水害被害を受け、防災・
水害・河川整備関連が一番
多く、１３名から１４件が
質問されました。また、今

回は市長選後初めての定例
会であったことから、市長
の所信を問うものが３件、
これ以外にも各質問の中で
市長に答弁を求める場面が
多くありました。
　私自身も初めて登壇し、
厳かな雰囲気の中でとても
緊張しました。内容はもと
より、公人としてやりとり
する言葉の一つ一つに重み
を感じました。

　（川﨑健二）

議会通信簿
野口　ミドリさん（久保田町）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻３年

私が書きました !!
～表紙題字の作者紹介～

吉本　一葉さん
よし もと　　  ひと　は

たくさんの人を救い、
医療に貢献できる臨
床検査技師になりた
いです。

〔将来の夢〕

流れるように文字を配置し、爽やかさ
を表現しました。

〔題字〕

の  ぐち

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：佐賀に今ある米・海苔・果物・野菜、色々なもので、
　　これから子どもたちが佐賀の未来を大きく描けるよう
　　になったらいいなと思います。

Q：「議会だより」読んでいますか？
A：はい

Q：佐賀市議会に対する評価は？
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事務事業概要研修会の様子

本会議のテレビ放送・動画配信

　本会議をぶんぶんテレビで
生放送しています（開会中 10
時から最長 17 時まで）。ホー
ムページの「議会中継」をご
覧ください。
　また、本会議の動画配信や
議事録検索、市議会議員名簿
などをホームページに掲載し
ています。

佐賀市議会HP

佐賀市議会

久保田町の自慢をします。まちづくり協議会が活発で、高齢者に優しい「さるこうカー」
が運行されています。児童生徒の見守り隊「防犯パトロール隊」の青色防犯パトロー
ルカーがほぼ毎日下校時の見守り活動をしているので、まち全体の安心安全につな
がっています。それに町民の体育大会・思斉の郷まつり等々たくさんの行事でボラン
ティアの方々が大活躍です。また、春夏秋冬、田んぼの景色の変化も最高です。
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